

Buen día estimados Distribuidores

Por cuestiones de expansión, el Corporativo me requiere para realizar otras funciones de desarrollo.

Por lo tanto a partir de esta semana dejo de dirigir en el tema de Facturación Electrónica.

Para mí ha sido un placer enorme trabajar con ustedes. Con algunos tuve tratos desde la etapa de desarrollo de la marca, y a otros los conocí posteriormente, pero a fin de cuentas a todos les agradezco el apoyo que siempre me han profesado y el esfuerzo que han puesto en desarrollar su negocio.

En mi lugar queda el Ingeniero Juan Castro, una persona capaz de continuar la labor en esta marca e incluso con la capacidad de darle un giro de crecimiento a todo.

Él junto con su equipo seguirán atendiendo en el mismo correo en el que los he atendido personalmente. Aunque recuerden que tenemos áreas de apoyo específicas a las que tendrán que dirigirse cuando tengan algún requerimiento especial.

Se quedan en buenas manos y espero que aprovechen todos los cambios para seguir creciendo su negocio, hay mucho potencial y ustedes tienen en sus manos un gran producto, que seguramente seguirá evolucionando.

Gracias por todo.

Quedo a sus órdenes como siempre,

Lic. César Gonzalo

Director General FEL